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 Rotkreuz, 21. November 2022 

 
 
Zukunft utro Fikovit AG  
 
 

Sehr geehrte(r) Kunde(in) 
 

Seit fast 50 Jahren bin ich mit viel Herzblut, Leidenschaft und Energie im Futterhandel und als Mischfutterhersteller 
unterwegs. 1975 habe ich mich selbständig gemacht und 1995 das traditionsreiche Unternehmen Utro AG 
übernommen und zur utro Fikovit AG zusammengeführt.  
 
Nach fast fünf Jahrzenten, die ich für Sie, meine Kunden, meine Unternehmen und die Branche wirtschaftete, habe ich 
mich entschieden, die Planung der Nachfolge einzuleiten und diese tatkräftig zu begleiten.  
 
Es freut mich ausserordentlich, dass Matthias Schlumpf als zukünftiger operativer Leiter und Geschäftsführer zu utro 
Fikovit AG wechseln wird. Seit 2015 arbeitet er für die Schwesterfirma Nungesser AG, wo er für den 
Futtermittelhandel verantwortlich war. Er studierte Agrarwirtschaft and der Hochschule für Agrar-, Forst- und 
Lebensmittelwissenschaften (HAFL) in Zollikofen, Bern und konnte in diesen letzten sieben Jahren nicht nur sein 
Knowhow bezüglich Futterrohwarenbeschaffung erweitern, sondern auch ein tiefes Verständnis für die Schweizer 
Mischfutterindustrie aufbauen.  Ab dem 1. Januar 2023 wird Matthias Schlumpf in der Position als stellvertretender 
Geschäftsführer schrittweise in die neue Herausforderung eingearbeitet. Ab Januar 2024 soll er offiziell die operativen 
Geschäfte von mir übernehmen. Ich bin davon überzeugt, dass Matthias Schlumpf der geeignete Nachfolger für das 
operative Geschäft bei utro Fikovit AG ist. Er erfüllt alle Voraussetzungen, um diese Herausforderung zu meistern. Ich 
wünsche ihm viel Erfolg und Genugtuung!  
 
Ich werde meinerseits als Verwaltungsratspräsident und Aktionär weiter mit dem Unternehmen verbunden bleiben 
und punktuell im Kundengeschäft mithelfen.  
 
Gleichzeitig werden meine Söhne Aufgaben bei utro Fikovit AG übernehmen: Marco Fischer als Mitglied des 
Verwaltungsrates und André Fischer als Teil des Geschäftsleitungsteam. Mit diesen wichtigen Schritten wird 
sichergestellt, dass die utro Fikovit AG auch in Zukunft in den Händen unserer Familie Fischer bleibt.  
 
Ich bin überzeugt, dass wir mit diesen Anpassungen, die positive Zukunft der Unternehmung sichern werden.  
 
 Herzliche Grüsse 
 
 
 
 Josef Fischer 


